



ESTADOS UNIDOS MEXICANOS
PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



CELEBRAN AVAL EN CÁMARA DE DIPUTADOS

“Legisladores buscan limpiar la corrupción”

LÓPEZ OBRADOR felicitó a los diputados que aprobaron la reforma al Poder Judicial y lamentó que quienes la rechazan estén en contra del movimiento de la transformación

POR ISABEL GONZÁLEZ

iga@gimm.com.mx

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, manifestó su satisfacción por la aprobación de la reforma al Poder Judicial en lo general y en lo particular en la Cámara de Diputados y su envío, el mismo día al Senado de la República.

El mandatario federal aseguró que se trata de una “muy buena noticia para México” avalada por la mayoría calificada de los legisladores federales del movimiento de la transformación.

“Es muy buena noticia, pasa ya al Senado. 357 contra 130. ¿Cuántos se necesitaban? 334. Muy bien”, comentó este miércoles al darse a conocer la votación de la reforma.

Poco antes, el Presidente reiteró en distintas ocasiones que los cambios a la Constitución beneficiarán al país “al formar parte de un proceso de transformación que busca limpiar de corrupción que afecta al Poder Judicial”.

“Felicitó a los legisladores que están buscando limpiar de corrupción el Poder Judicial y que no se olvide: de lo que se trata es de que el pueblo elija a jueces, a magistrados, a ministros como se elige a los presidentes municipales,



Foto: Especial

El mandatario federal afirmó que los que protestan contra la reforma buscan entorpecer la vida pública del país y generar inestabilidad.



Se trata de que el pueblo elija a jueces, a magistrados, a ministros como se elige a los presidentes municipales, a los gobernadores, al Presidente.”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

a los gobernadores, al Presidente, es lo mismo, y para que uno pueda ser candidato, necesita uno reunir requisitos”, subrayó.

De paso, volvió a calificar de indebido y sin fundamento el paro de labores “con

goce de sueldo” en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), por parte de los ministros, para unirse a las protestas de los trabajadores contra la reforma constitucional.

“Hay un grupo que se opone a la reforma del Poder Judicial y no tienen ningún fundamento ni moral, ni legal, ni político, no tienen fundamento moral, porque es del dominio público que la mayoría de los mexicanos sabe de que impera la corrupción en el Poder Judicial, que los jueces, magistrados y ministros —con honrosas excepciones—, pero la mayoría representa a las mafias del poder económico y también del crimen organizado”, aseveró.